
 

 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito instando informes sobre o 

GEROPARQUE, espaço público localizado na 

Rua Almeida Garret, Vila Guiomar, Município de 

Santo André, nos termos do Artigo 58, XVII da Lei 

Orgânica do Município de Santo André. 

Senhor Presidente, 

 

Considerando que a Câmara Municipal de Santo André é o Órgão Legislativo do 

Município, e lhe compete exercer funções de assessoramento dos atos do Executivo; 

Considerando que vários vereadores já solicitaram informações ou intensificação no 

policiamento e segurança da área citada. 

Considerando o recebimento de solicitações das entidades, ABC APRENDIZ, 

ASSOCIAÇÃO DOS EX COMBATENTES, CLASA E FORÇA VIVA, além de moradores, 

preocupados com a segurança dos funcionários, assistidos e munícipes que por ali transitam. 

Considerando que, infelizmente, o referido Parque vem sendo utilizado principalmente 

por vulneráveis, indivíduos envolvidos em atividades ilícitas relacionadas ao consumo de 

drogas. 

Considerando que tal situação é preocupante e levanta questões sobre a segurança e o 

uso adequado de um espaço público tão importante para a comunidade local, e que é dever do 

Munícipio zelar pela segurança de todos: alunos, professores e funcionários que por ali 

transitam. 
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REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja 

expedido ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei 

Orgânica do Município, as seguintes informações: 

1. Qual é a atual situação de gestão do Parque? 

2. Quais medidas estão sendo tomadas para garantir a segurança e o uso adequado 

do Parque por parte da comunidade? 

3. Há planos ou programas em andamento para combater o uso de drogas e outras 

atividades ilícitas no local? 

4. Quais recursos estão sendo alocados para a manutenção e melhoria do Parque? 

5. Existe algum projeto de revitalização ou reestruturação do Parque em 

desenvolvimento? 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 29 de Abril de 2024. 

 

  Dr. Pedro Awada 

Vereador 
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